

Ibagué, 6 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1596

¡Campeonas! Colombia se queda con la medalla de oro en el Hockey en Línea Femenino

El compromiso ratificó el buen momento del conjunto cafetero en el certamen que concluyó en dicha categoría en la Capital Musical con una excelente asistencia de espectadores.

En un partido lleno de emociones y sensaciones positivas, Colombia ganó la final frente a Estados Unidos con un marco especial en las graderías del Coliseo Mayor, colmadas de espectadores que apoyaron a las deportistas hasta el final.

Desde que se inició el partido ambos conjuntos adelantaron sus líneas y buscaron las opciones de anotar, tanto así, que en la etapa inicial poco se hicieron daño y trataron más de aprovechar los errores.

En la complementaria, las visitantes cambiaron la estrategia y rápidamente se fueron adelante en el marcador en dos ocasiones; posteriormente, Colombia igualó, llevando el partido a tiempo extra con un marcador de 2 x 2.

Durante la extensión de minutos, la normatividad es clara, y menciona el gol de oro, y fue allí donde las cafeteras pudieron sacar fuerzas y vencer a USA 3 x 2.

“Es una verdadera alegría ver el apoyo de los ibaguereños, las tribunas estaban llenas y el mejor regalo era darles este triunfo que es de todo un país”, expresó Isabella Muñoz, deportista de Colombia.

Finalmente, Colombia logró la medalla de oro, Estados Unidos obtuvo presea de plata y el tercer lugar fue para México que venció a Ecuador por marcador de 2 x 1, demostrando que el nivel de las deportistas sudamericanas viene en ascenso.